
2023年论文中期报告指导教师意见(优
秀5篇)

报告在传达信息、分析问题和提出建议方面发挥着重要作用。
那么我们该如何写一篇较为完美的报告呢？下面是我给大家
整理的报告范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够
有所帮助。
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2、与指导教师进行商榷讨论，结合已有的研究资料，确定论
文题目。

3、透过研究各项资料和与指导教师的探讨，对论文列出大致
提纲，经指导教师改正指点，大致确定论文的基本思路。

4、透过文献研究和实践研究，对论文命题有了较为全面的理
解后，结合前人的研究成果，完成论文初稿的撰写。

尚须完成的任务

1、日文文献资料不够充实。

2、论文思路不够严谨清晰，需要调整。

3、初稿还没彻底修改正确。

4、在修改初稿的基础上，完成第二、三稿，并尽快完成终稿。

存在的问题

1、提纲有些凌乱，有些地方条理不够清晰。



2、有关该研究的日文资料比较少，较难找，图书馆内相关文
献少。

3、用词不当，出现语法错误。

4、论文要求格式较复杂，格式出现错误。

拟采取的办法

1、结合指导教师意见，透过与同学进行讨论，调整结构，

2、继续查阅相关资料，完善论文资料。

3、找出错词、语法不当之处，进行修改，并对论文语言进行
润色。

4、找出格式错误，进行修改。
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自从开题报告答辩之后就开始准备进行论文的框架及中期的
报告，论文框架已经完成。基本透过了教师的检查，但有些
不足的地方能够透过之后的工作进行时候来修改。

第五章就是结论与展望。

透过这一个月的时间我在图书馆与电子阅览室查找资料，查
找文献，按照开题报告中的描述进行论文的主要资料的研究，
确定方法理论等，同时进行对重点文献的学习和剖析搜集新
文献。在这段时间里我完成了论文的第一章资料绪论部分，
绿色建筑的发展背景包括国外绿色建筑的发展背景也包括国
内绿色建筑的发展背景。国外绿色建筑发展背景早在20世
纪30年代，美国建筑师兼发明家b富（rbuckministerfuller）
就十分关注人类的发展目标、需求与全球资源、科技结合起



来，用逐渐减少的资源来满足不断增长的人口的生存需要。
此后在1969年，美籍意大利建筑师鲍罗索勒里首次综合生态
与建筑两个独立概念提出“生态建筑”理念。20世纪70年代
的石油危机，使人们意识到耗用自然资源最多的建筑产业务
必走可持续发展的道路；国内绿色建筑的发展背景中国发展
绿色建筑刻不容缓，绿色建筑是作为建筑房地产业的发展方
向，是外因和内因共同作用下的必然产物。我国每年城乡新
建房屋建筑面积近20亿平方米，其中80%以上为高耗能建筑；
既有建筑近400亿平方米，95%以上是高能耗建筑。我国的能
源利用效率目前仅为33％，比发达国家落后20年，相差10个
百分点。能源消费强度大大高于发达国家及世界平均水平，
约为美国的3倍，日本的7.2倍。城市交通和建筑是城市最主
要的两个耗能领域，也是和公众关系最紧密的领域，解决交
通拥堵、建筑高能耗是中国最难治的两个城市之疾，所以说
绿色建筑在我国的发展是刻不容缓。

透过这段时间的学习与教师的不断交流，我基本上完成了开
题报告中的任务进度，但还存在必须的不足，感觉时间很紧，
任务还很重，论文还得整理出摘要，同时还得需要翻译成外
文。这些都感觉很有压力，所以我会抓紧时间努力完成。

由于对课题理解的还不太够深入以及对知识的了解不够透彻，
所以对一些细节问题的把握不够准确，就应搜集更多的资。
阅读完整的书籍更透彻的了解对课题的研究，同时用心主动
的向教师请教。

下一步我将继续按照开题报告中所描述的资料完成论文，将
论文的后面几章资料补充完整，同时进行参考文献的整理。
当写完论文整理出两千字的摘要，并进行外文翻译，同时根
据研究资料对论文不足的地方进行修改。此后花费一两天进
行整理装订论文进行毕业答辩。
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毕业设计开题之后，透过先前查阅的资料我初步了解了纳米
纤维的定义及用途和静电纺丝装置，进一步地进行了溶液的
配置、纺丝装置的搭建、静电纺丝实验。在这个过程中，我
一向在不断地做实验，在做实验过程中，发现问题，并不断
地进行比较分析，然后合理的修改相关参数。就一些实验中
出现的问题，针对性做二次参照比较实验。在实验过程中，
我也同时在进行相关性能测试。目前已基本完成了任务书中
所要求纺丝任务。后序任务就是组装电池和测试电池性能，
虽然后序工作量较小，但耗时较长，仍需要抓紧时间。

7－9周：在实验室进行纺丝制备纤维毡，氧化炭化制备电池
负极材料，进行电池组装测量等相关工艺。

存在问题：

静电纺丝机装置构建比较复杂；

纺丝前驱液性质不稳定容易堵塞喷头或喷丝间断且都不宜毡
化成网；

纺丝实验比较危险需要使用高压电、供液供气装置；

解决方案：

在教师及同学的帮忙下构建了比较完善的静电纺丝装置；

更换了实验材料、探索了适宜的溶液浓度、改善了配置溶液
的条件、喷头上安装过滤装置；

对所有的实验装置用绝缘纸包装、对金属装饰用塑料隔离、
尽量采用质



量和安全性能高的产品构建实验装置。

池相关性能指标。

13－14周：处理实验数据、撰写毕业论文及准备答辩；

15周：答辩。

16周：完善论文。

透过近一个月的实验，我收获了许多，不仅仅巩固了自我的
专业知识，并且锻炼了自我的动手操作潜力。此外，也学会
了透过网络和检索查阅相关资料的潜力，同时还加深了同学
彼此之间的友情，提高了团队的协作性。

当然，在实验的过程中，我们也难免遇到一些困难和挫折。
此时，我们都尽量自我解决，少麻烦教师，这也就教会了我
们独立处理和解决问题的潜力。有时碰到不懂或不理解的地
方，我们同学几个也会互相商量，直到最终把这些疑问都解
决掉，我们几个人都会因问题的解决而感到无比高兴和开心。
但有时我们也会碰到专业方面的问题，解决不了的就翻看和
查询相关资料，透过这些我们也增长了很多知识，拓宽了自
我的知识面。在实验期间，教师也给了我们很多细心的帮忙
和指导，让我们不至于有时手足无措。正是在教师的指导下，
我们的实验才能这么顺利而有序的进行，真的很感激教师的
指导。

总的来说，我们确实从实验中受益匪浅。毕业设计真的给了
我们大家一个很好的锻炼机会，不仅仅让我们学到知识，也
锻炼了实验动手潜力。所以，我很感激这次机会，同时也感
激教师的关心、帮忙和指导，我会继续努力做好实验，最终
写出让人满意的毕业论文，从而顺利毕业，为自我的大学生
活画上一个圆满的句号！
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------带侧向抽芯塑件的注塑模设计

专业：机械设计制造及其自动化

指导教师：xxx

姓名：xxx

学号：xxxxx

一、透过设计，到达以下目的

1、从直观的产品入手，正确确定产品的成型方法和分型面，
选取合理的成型设备和参数。

2、确定成型方法后，能合理选取相应成型的模具，并确定合
理的模具结构。

3、能利用有关设计软件，正确设计模具。

4、熟悉并应用模具标准，以及国家相关技术标准。

5、综合应用所学知识，以及提高理论与实践相结合的应用潜
力。

二、设计的进展状况

1、分析零件的成形工艺性。透过对几种塑料进行性能比较，
最终确定使用abs塑料

2、注塑机的选取和参数校核。根据所设计塑件的特性选取注
射机，初步确定选用国产注射机sz-60630。



3、模具类型及结构的确定，及有关零件的必要计算和校核。

(1)分型面的选取。选在塑件截面最大的部位。

(2)型腔数目的确定。使用一模两腔。

(3)浇口的确定。使用侧浇口。

(4)模架的选用。选用315×315标准模架。

(5)浇注系统设计。包括主流道、分流道、浇口等。

(6)顶出系统设计。采用推杆脱模机构。

(7)温度调节系统设计。确定冷却方式以及冷却水道的位置和
数目。

4、绘制完成了模具装配图的大部分结构。

三、存在的问题及解决措施

在设计过程当中，我深感部分资料和知识的缺乏，尤其是其
中注塑机选取校核和部分机构的计算部分，资料中不是一笔
带过就是笼统的泛泛而谈，很少有专业细致的探讨。但最终
决定弃异存同，将其共性作为本次设计的重点，选取基础结
构进行设计。

另外，我还就应多阅读模具设计的有关资料，使设计的模具
更有适用性。同时，还就应再加强与指导教师的交流和沟通，
加深对本次设计的认识和理解。总之，我相信自我会继续持
续用心的态度，在指导教师的悉心点拨下，能够快速有效展
开接下来的设计流程，顺利完成毕业设计工作。

四、后期工作安排



1、用两周时间绘制模具各主要零部件的零件图及总体装配图。

2、用两周时间用proengineer绘图软件对主要零部件进行三
维建模。

3、用两周时间整理相关资料，撰写毕业论文，准备毕业答辩。
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在导师***教授的指导下，毕业论文的初稿已经完成，目前仍
需要做很多的修改。

如果说，这一初稿完成的好，那这肯定与导师***教授的进取
指导是分不开的，与***教师的进取帮忙是分不开的，与开题
报告时***等几位教师提出的中肯的提议和意见是分不开的。

如果完成的不好，那也是自我没有认真的领会和理解导师和
各位教师的意思、没有认真的贯彻导师和各位教师的提议和
意见造成的。

该论文分五章，主要是：。

在论文的完成过程中，取得的研究成果：。

不仅仅如此，我在写作论文的过程中，认识到研究这一论题
有重大的现实和理论意义，并且这也是一片大有可为的天地。

经过的这一论文写作，有助于更好地理解和梳理关于***的丰
富历史信息，体会前人探索过程中的艰辛曲折、智慧与困惑，
从中汲取经验与教训。

同时，也能够为今日的***建设供给一份可资借鉴的思想资源
与历史遗产，对现实也具有启发意义。



存在的问题：由于本人缺乏深厚的哲学基础，可能影响了论
文的理论深度;由于自我驾驭史料本事有限，可能会影响对历
史文本的解读;由于缺乏经济学、政治学等学科背景知识，影
响了对论文部分论题的理解和把握;由于缺乏现实生活经验的
感召，对一些历史事实也只能做理论上的理解。

而解决这些问题也是论文下一步的重点。

很显然这些问题，是需要导师和各位教师的指导的，是需要
自我艰辛的努力才能慢慢解决的。

所以，在下一阶段，我将不断的与导师坚持沟通，吸收各位
答辩教师提出的修改意见，尽最大努力把论文做好。


